



REDES DE PODER



En manos de los diputados

A pesar de que en el **Senado de la República** se hicieron modificaciones a la iniciativa original de reforma contra el nepotismo, postergando su implementación para 2030 y no para 2027, al parecer la última palabra no está dicha. Y es que,

nos comentan, esta controvertida reforma, que pasará ahora a **San Lázaro**, también tiene divididos a los propios legisladores de **Morena**. Pues mientras algunos se inclinan por avalar el dictamen, tal y como lo aprobó la legisladora esta misma semana, otro bloque muy importante estaría más por respetar el

espíritu original de la iniciativa presentada por **Claudia Sheinbaum** y regresar a aplicarla desde el próximo proceso electoral en 2027. Con la división, prácticamente saldada con empate, en la votación para designar al representante de **Morena** ante el **INE**, quedó en evidencia que el consenso y la unidad no son en este momento los fuertes al interior de la bancada guinda. Y para ponerle aún más polémica, los dos personajes que encabezan los principales bloques, **Ricardo Monreal** y **Alfonso Ramírez Cuéllar**, tienen un interés particular en **Zacatecas**, que podría salir perjudicado,

dependiendo de la redacción final en la reforma. Atentos

Serios señalamientos

Resulta que un grupo de ciudadanos llegó al exterior del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** a protestar en contra de dos de sus integrantes. Con pancartas, llamaron, entre otras cosas, corruptos y violentadores a los magistrados **Felipe de la Mata Pizaña** y **Felipe Fuentes Barrera** por, supuestamente, haber emitido algunas sesgadas resoluciones, en contra de los intereses ciu-

dadanos al violentar sus derechos políticos.

Nos cuentan que lo que destacó entre el griterío es que llamaron acosador al magistrado de la Mata Pizaña.

Bien haría en salir a explicar esos señalamientos que, de ser ciertos, lo pondrían en una situación por demás complicada, principalmente por la posición que ocupa. Nos hacen ver que algo deben saber los manifestantes que acudieron después del medio día de ayer a las instalaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Veremos.